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動物の 「殺処分ゼロ」 を実現

ドッグランの整備

飼育マナーの向上による人も動物も住みやすい守口へ

市内中小企業就労者への奨学金代理返還制度の創設

公共事業、 公共調達は市内企業に優先発注

市と民間企業等との連携強化

プレミア付き商品券を発行

水道料金の見直しを断行

イベントの開催を支援する補助制度の拡充

全小中学校の体育館のエアコン整備

福祉避難所の拡充

中学校区ごとに基幹公園を整備

市立体育館の早期整備

インフルエンザワクチン接種や不妊治療に対する助成制度を創設

市立中学校の完全給食と小学校 ・ 中学校 ・ 小中一貫校の給食費完全無償化

資格試験、 検定等の受験費用助成制度を創設

いじめ対策や非行防止、 自殺対策等の取組みを強化

5つのマニフェスト
が進める水原よしあき

充実した機能とデザイン性を兼ね備え、

交通機関や他施設との連携を計画的に進

めて頂きたい！

民間事業者のノウハウを最大限活用した施設整備と

運営が図られるよう、事業者選定に向けた準備を進

めております。

国や府の補助を可能な限り活用し、その

ために適切な働きかけを行って頂きたい！

国の交付金等の最大限の活用、施設の活性化に向けた

さまざまな主体との効果的な連携についても検討を進

めてまいります。

中部・南部における街づくりの核

新ホール新体育館

市民の皆様に暮らしやすさを、街に賑わいと

美しさを創出することができ市内外から多く

の人を集められる施設を計画的に整備するこ

とが重要

実現

進行中

1
生活支援

コロナ禍や物価上昇に
負けない元気な守口を

2
安全安心と

都市魅力の向上

命を守る守口に

3
教育の充実

守口の未来を担う
子供たちのために

4
企業の振興

元気な企業と共に
元気な守口を創る

5
人と動物の

共生を実現
人にやさしい守口は
動物にもやさしい 

新体育館・新ホールの整備

について

ご要望いただきました小学校通学路の整備や歩道舗装改修、

カーブミラー 設置等現場にお伺いし最善を尽くします！

何なりとお声がけください！ 

Before

改修場所：守口市大宮通3-21

After

設置場所：守口市大宮通3-1-2 付近

Before

After

水原よしあき事務所
〒570-0033  大阪府守口市大宮通2-9-4
TEL : 06-6998-0567 / FAX : 06-6998-0568 公式HP

友だち追加

instagram Twitter facebook

改修場所：守口市西郷通1-4-10

Before

After

守口市議会議員3期目

守口市の人口・世帯

人口：141,363人 (男 68,476人 / 女 72,887人 )

世帯：73,740世帯 (令和 5年 8月 1日現在 )

自民党大阪府連青年局 局長代理 / 市民環境委員会 委員長 / 議会運営委員会 委員

くすのき広域連合議会 委員(守口代表) / 看護を考える地方議員の会 事務局長

自民党大阪こども関係議員連盟 事務局長



市民の皆様から頂きましたご相談を元に

毎議会で新提案をしております！

つの議会質問

極めて厳しい財政状況

であった守口市

「改革なくして守口市の発展はない」

という決意の下で、健全化の道を

着実に歩んでいる

安全で栄養豊富な給食を提供し、そのた

めに必要な体制を構築して頂きたい！

給食の安全衛生管理の向上と充実に、より一層努め

てまいります。

早急に中学校の給食費完全無償化を検討

し、実現して頂きたい！

時間を要しますが、速やかに研究を開始します。

機能訓練等の介護サービスを効果的に提供することに

より高齢者の自立支援を促進してまいります。

市としての有効な施策を検討し、人材の確保と定着に

努めてまいります。

「食」そのものと「食」を選択する力を習

得し、郷土のことを学び、ふれあい、愛す

ることができる心を育てるための素晴らし

い教材ともなる給食として頂きたい！

効果的な教材となる学校給食の提供に努めてまいり

ます。

子供たちの栄養確保と家庭の負担軽減、

そして食育に大きく貢献している

小学校・中学校・小中一貫校の

給食費完全無償化
市立中学の完全給食

人口減少社会における介護需要の急増という困難な

課題に対して、医療・介護などの専門職から地域の

住民一人ひとりまで様々な人たちが力を合わせて対

応していこうというシステム。

国は「地域包括ケアシステム」の構築・深化を、

団塊の世代が 75 歳以上となる 2025 年を目途に

実現することを目指しています

・地域住民の憩いの場や運動の場

・子供たちの遊びの場や社会学習の場

・高齢者の皆様の社会との繋がり、健康増進の場

・災害時には避難所

・街並みを美しく彩る場

中学校区ごとに基幹公園を整備し、安全安心の確

保と都市の魅力向上を進めることを提案！

公園は重要なインフラ

地域包括ケアシステムの充実についてどの

ような方針で取り組まれるのでしょうか？

介護人材の不足が深刻化する中で、それを

どのように解消されるのでしょうか？

公園の整備による生活の向上と安全安心の

確保、市の街並みの改善についてどう考え

ていますか？

電子錠や予約システムなどのＤＸ技術の活

用等の費用に対する補助制度を設けてはど

でしょうか？
まずは、地域におけるニーズの把握に努めてまいります。

計画的に整備を進め、魅力的な公園の整備に努めてまいり

ます。

前市長の改革マインドをしっかりと継承し、子育て

世帯の定住促進を図り、活気あふれるまちづくりを

実現するべく、近く策定に着手いたします。

市政運営全般について

地域包括システムの深化

について

公園の整備促進と自治会館・

地域館の建て替え支援について

学校給食について

西端市政をどのように評価し、その改革

マインドをどのように承継、発展してい

く計画でしょうか？
・職員数の適正化

・財源の確保

・民間委託の推進

・保育料無償化

・大枝公園の整備

・プレミア付き商品券の発行 など

西端前市長による行財政運営

こ
ち
ら
の
政
策
を

訴
え
て
参
り
ま
し
た
！

水原よしあきの

「地域包括ケアシステム」とは？

質問の詳細
はこちら !
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